

465 signatures à la pétition !

CONTINUONS À NOUS MOBILISER POUR NOS EMPLOIS !

Vous avez été 465, soit les deux tiers de l'effectif de GER, à signer la pétition pour la défense de l'emploi à L'Expansion et dans l'ensemble du groupe : merci de votre mobilisation !

Vos élus se sont présentés au Comité d'entreprise le jeudi 29 septembre forts de ce soutien massif. Première surprise : la direction ne s'attendait manifestement pas à un tel succès de la pétition. Deuxième surprise : contrairement à ce qu'elle avait laissé entendre, la direction n'avait strictement rien de neuf à communiquer aux élus, alors même que la presse bruisse de rumeurs sur un rachat de L'Expansion.

Ça suffit !

Ce silence et la logique purement financière que la direction et l'actionnaire mettent en œuvre, à L'Expansion comme ailleurs, sont de vraies menaces pour nos métiers. Pour envisager ensemble les actions à mener pour préserver nos emplois, participez à l'

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

DE TOUS LES SALARIÉS, EMPLOYÉS, CADRES, JOURNALISTES

JEUDI 6 OCTOBRE À 12 HEURES

SALLE JJSS AU 6^e ETAGE

Venez nombreux, nos emplois sont en jeu !

Les élus CFDT, CGT et SNJ, les sections FO et Sud, la Société des rédacteurs de L'Expansion, la Société des rédacteurs de L'Etudiant, la Société des rédacteurs de L'Entreprise, le 5 octobre 2011

